

学校だより 2月号

平成29年1月31日発行



勝

山

No. 10

大阪市立勝山小学校

「数え年」と私

教頭 小林靖弘

12月に、児童朝会で話をする機会があり、子ども達に「数え年」の話をしました。いろいろなことを考えるきっかけにしてほしいと思ったからです。

「数え年」というのは、生まれた時を1歳とし、以後正月を迎えるたびに1歳年齢をたすという年齢の数え方です。今では満年齢が定着し、数え年を使うことはなくなりましたが、私が子どもの頃にはごく普通に使っていました。なぜ、数え年を使っていたのかということについては諸説があるのですが、昔は、「暦がきちんとしていなかった」「戸籍があいまいな部分があった」等が挙げられます。

そのような理由も大切ですが、私は、母親のおなかの中で大切に育まれた1年も年齢として数えたのではないかと考えています。子どもが生まるということは、とてもすばらしいことです。家族が増え、生活していく上での楽しみも倍増します。もちろん、子育てには時として思い悩むこともありますが、成人した我が子を見ると楽しかったと思います。



昨今、「命」を大切にしないでき事が多くみられます。

友達とのやり取りの中でも、自分の思い通りにならないと友達を傷つける言動が見られることもあります。そのような場面に出会うたびに、親として楽しみに待った1年の思いを子ども達にもっと伝えなければと思います。「命」の重さや大きさをご家庭でもぜひ話題にして、いろいろな思いをお子様に伝えてほしいと思います。

2月 主な行事予定

日	曜	行 事 等
2	木	代表委員会、委員会活動
3	金	新入生保護者説明会
10	金	4時間授業日 口座振替日（給食費）
15	水	6年学習参観・懇談会
16	木	クラブ見学
17	金	6年租税教室
22	水	1～5年学習参観・懇談会 6年お薬教室
24	金	4時間授業日
27	月	6年勝山中学校見学会

【3月 主な行事予定】

- ・ 3/4 (土)
卒業を祝う会（土曜授業）
- ・ 3/22 (水)
卒業式
- ・ 3/24 (金)
修了式

学校生活・教育活動アンケート

アンケートへのご協力ありがとうございました。学校の教育活動にかかる各項目では、「概ねできている」という評価を本年度もいただきました。さらに、子どもたちの心を育み、学力を高めていきたいと思います。詳しい結果については、後日お知らせします。



学習参観・懇談会

本年度最後の学習参観・懇談会が15日(6年)22日(1～5年)にあります。学級懇談会では、担任からこの1年間の取り組みと子どもたちの努力や成長の様子についてお話しします。ご予定ください。

学校行事から

1月25日(水)にカルタ大会を行いました。昨年までは、土曜授業で開催していましたが、今年は平日に実施しました。年々、百人一首をたくさん覚えている児童が増えており、熱のこもった大会になりました。



お願ひとお知らせ

2月10日(金)が2・3月分の給食費の口座振替日になっています。引き落としができますよう、残高を確認してください。

2月10日(金)、2月24日(金)に大阪市内で教員の研修会があり、全員参加します。午前中授業で、給食・清掃後下校します。